

Afrique en fête au Quartier Gessien

Philippe Ekeke en concert – Samedi 19 juillet 2025, Ornex (01)



Le 19 juillet 2025, le Quartier Gessien à Ornex se mettra aux couleurs du continent africain. En tête d’affiche : Philippe Ekeke, chanteur, conteur et militant des droits humains. Avec son quintet, il présentera un concert, ou plutôt un véritable voyage musical et engagé aux frontières du jazz, de l’afrobeat et de la mémoire. Cet évènement s’inscrit dans le cadre du Festival Afrique, organisé dans le Pays de Gex, au cœur de l’été. Il réunira également Sako Wana, Irann Simoes, et plusieurs invités surprises.

Une voix engagée, une musique enracinée

Depuis 15 ans, Philippe Ekeke fait dialoguer Douala, Genève et Ferney-Voltaire à travers sa musique. Portée par une voix chaude et une présence scénique habitée, sa musique est à la fois ancrée et universelle. Ses influences vont de Bembeya Jazz à Ben Decca, de Vivaldi à U2.

Le 10 mai dernier, son court-métrage “Munia – La revanche des serfs du Jura”, consacré à une affaire d’esclavage moderne survenue à Prévessin-Moëns, a été projeté dans le cadre de la

Journée de commémoration contre l'esclavage. L'artiste en a profité pour rappeler que la musique peut être mémoire, éveil et transmission.

Cette démarche résume tout le sens de son engagement, et c'est ce qui le relie aux invités qu'il a sélectionnés.

« Ce que je chante, ce sont des voix qu'on n'écoute pas. Celles des oubliés, des déplacés, des invisibles. Ce concert, c'est leur souffle. » — Philippe Ekeke

Au programme le 19 juillet

- 🕒 Dès 17h – concerts, food-trucks, buvette, animations
- 🎤 Philippe Ekeke & Friends – live à 21h30
- 🎸 Un set mêlant textes puissants, groove afro et vibrations spirituelles
- 📍 Quartier Gessien, 308 rue de Péroutet, 01210 Ornex
- 🎫 Entrée libre – participation au chapeau

A propos de Philippe Ekeke



Depuis plus de 15 ans, Philippe Ekeke promène sa zenitude musicale entre le Cameroun, la France et Genève. Gessien d'adoption, il tient beaucoup à cet ancrage local. Sa voix, à la chaude tessiture, fait vibrer les sons et les styles avec une nette préférence pour la fusion, la world musique, l'afro-jazz et la chanson française. Il y a maintenant 10 ans, il s'est lancé dans la réalisation de documentaires avec sa plateforme de production 3E2K TV. Il a réalisé Munia, la revanche des serfs du Jura, un documentaire de 13 minutes en 2023. Il le propose aujourd'hui aux associations, collectivités et salles de cinéma et de spectacle.

Informations & contacts

Relations presse :

Marie-Pierre Medouga – MP&C

☎ +33 6 22 78 71 38

🌐 www.mp-c.eu

Artiste :

✉ philippeekeke3@gmail.com

🌐 www.ekeke.fr

Vous souhaitez interviewer Philippe Ekeke, assister au concert, écouter quelques titres de ses chansons ? Contactez-moi 06 22 78 71 38



Pour toute demande d'interview, de visuels ou de titres à écouter, n'hésitez pas à me contacter.